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L' INCONTRO

Diretta streaming dall' auditorium

Diretta streaming alla Tavola rotonda "Caos staminali", in programma ad

Arese. «Siamo cercando di fare in modo che l' incontro possa essere

seguito anche fuori dai confini italiani, grazie una diretta streaming

diffusa su tutti i gruppi di genitori coinvolti nella vicenda delle staminali»

dicono gli organizzatori. Si stima una grande partecipazione: il canale

Youtube aperto per l' occasione in 72 ore ha raggiunto i 1.030 iscritti. Per

chi non potesse partecipare all' incontro del 10 novembre, è possibile

inviare domande alla mail: genitori.staminali@gmail.com.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese
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Gli appassionati di mattoncini Lego chiamati a raccolta

ARESE A "Il Centro" di Arese arriva l' ultima tappa della campagna Lego I

Love Cars. Domani alle 18.30 per festeggiare l' iniziativa saranno

presenti Mauro Sanchini, Davide Valsecchi e lo youtuber Favij. I primi 200

fan che si registreranno al Lego Store dalle 12 potranno personalizzare il

loro kit Lego con le firme degli ospiti. In esclusiva in questi giorni all'

ingresso del grande mall è possibile ammirare la Porsche a grandezza

reale, realizzata con 350.000 mattoncini e oltre 1000 ore di lavoro.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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ARESE

Gli studenti del Russell a lezione con l' Anpi

L' Anpi Garbagnate-Cesate organizza un nuovo progetto che coinvolgerà

gli studenti del liceo Russell a Garbagnate. Resistenza, Costituzione e

leggi razziali, i temi da affrontare. Le classi terze realizzeranno una

ricerca sulla Resistenza attraverso la raccolta di testimonianze e

racconti diretti dai territori locali. Le quarte andranno a fondo degli

articoli della Costituzione che riguardano i diritti dell' individuo, mentre

alle quinte sarà affidato lo studio delle leggi razziali. Mon.Gue.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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La biblioteca di Arese ha aderito all' International Games Day@Your Library, la
manifestazione ...

La biblioteca di Arese ha aderito all' International Games Day@Your

Library, la manifestazione promossa e sostenuta dall' Associazione

Italiana Biblioteche che quest' anno vede la partecipazione di circa 200

biblioteche. Per tutto il giorno giochi da tavolo e videogiochi per divertirsi

insieme o da portarsi a casa in prestito. L' appuntamento è per sabato,

dalle 14 alle 19, al centro civico Agorà, via Monviso 7 Arese.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Missione compiuta, su il sipario del teatro

Bollate, la casa della cultura chiamata "LaBolla" è stata inaugurata dopo anni di rinvii e polemiche. Il sindaco: «Ora
via agli eventi»

BOLLATE di Monica Guerci Sembrava una missione impossibile. Dopo

anni di rinvii, all' inaugurazione dell' auditorium delle contestazioni in

piazza della Resistenza non ci credeva (quasi) più nessuno. Odissea

dimenticata in un soffio. Un parterre delle grandi occasioni domenica

sera ha partecipato all' apertura de "LaBolla", il nuovo teatro comunale di

Bollate. A battezzare il palco ci hanno pensato la soprano Lucia Ellis

Bertini e la pianista Sabrina Lanzi. Sala piena per la grande occasione e

pubblico anche dai social: sono state 2.057 le visualizzazioni su

Facebook. «Sarà un luogo della cultura e non solo per i bollatesi», le

parole del sindaco Francesco Vassallo (Pd) a sipario alzato. Al gran galà

inaugurale hanno partecipato i sindaci di Arese, Baranzate, Solaro,

Novate, Pero. In prima fila anche il sindaco dei bambini e delle bambine

di Bollate, Emma Lionetti, non sono poi mancate le telecamere della tv e

soprattutto tanti bollatesi illustri. Vassallo ha poi sottolineato «il lungo

percorso che ha portato al traguardo» fatto con gli assessori Lucia

Albrizio e Marco Marchesini, i dipendenti comunali, le imprese, il sostegno di Fondazione Comunitaria Nord Milano e

Regione Lombardia, l' impegno delle associazioni culturali L' Orablù, Nudoecrudo Teatro e Accademia Vivaldi, che

hanno raccolto la sfida della gestione. «Saranno le associazioni il motore per le attività artistiche, culturali e sociali

che, insieme al Comune, faranno vivere questo luogo - ha detto Vassallo -. Questo teatro ha creato tanta

discussione fra i cittadini, ma questo evento è dedicato alla cultura, alla musica, al bello dello stare insieme». Dall'

Urban Centre a LaBolla. Il progetto nato con l' ex Giunta Lorusso (centrodestra) - nonostante la voce contraria dei

comitati cittadini - ha visto l' avvio dei lavori nel 2012, l' edificio è stato completato solo nei mesi scorsi. Poco meno

di 400 i posti a sedere, al piano terra il foyer, nel seminterrato i camerini. Intorno i parcheggi, la nuova piazza della

Resistenza, l' Expo park, gli intonaci freschi sulle facciate dei casermoni Aler di via Turati 40 fanno da cornice. Il

teatro inaugurato cambia anima all' intero quartiere. «Questa sera non vi dirò perché abbiamo deciso di chiamarlo

LaBolla, l' occasione sarà il 29 novembre», ha detto ancora Vassallo lanciando il prossimo evento: protagoniste

saranno le associazioni. Infine l' anticipazione. «Il 7 dicembre, in occasione della Prima della Scala, LaBolla sarà fra i

luoghi di Milano dove è in programma la proiezione in diretta dello spettacolo». «La cultura non rappresenta solo un

formidabile

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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fattore di crescita di una società - scrive l' assessore regionale alla Cultura, Stefano Bruno Galli -, sempre di più si

afferma anche come volano per una crescita economica, quindi ogni volta che nasce un teatro è una grande

notizia». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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CALCIO CAMPIONATI CSI I risultati triantini della settimana

Ascot: felicità per l' Under 15

MONZA (mtf) I risultati della settimana per le squadre di calcio Ascot nei

campionati Csi dellee varie categorie. Big Small Prima vittoria per i piccoli di

casa Ascot (Alia A. , Arosio T., Cantoni, Corbene, Di Vuolo E., Mariani,

Moracchiato, Noshaj, Polmonari, Ursu, Valora, Vasiljevic; all. Fumagalli e Villa),

in campo con tanta grinta e divertimento Con l' Osl Sesto finisce 5-10. Under

10 Doppio impegno per i leoncini di Triante (Borzi, Di Vuolo L., Lankin,

Longoni, Orito, Polmonari , Prainito, Riviera, Spicchiarello, Talia A., Ta lia D.,

Valtolina; all. Di Maro B. , Sanvito M. e Dungca). In Coppa iniziano poco

convinti, ma riescono poi a ribaltare la situazione superando 1-2 l' Sds

Cinisello. In campionato invece arriva il primo successo in un derby

stagionale: sono 7 le reti segnate a spese dei cugini della Baita. Under 12

Continua la serie negativa degli ascottini (Acqua ti, Ali Shahir, Anzilotti ,

Benincasa, Crippa, De Marchi, Indelicato, Muzzi, Nunez Sosa, Perna, Principe,

Sambruna, Taranzano ; all. Mariani, Recalcati e Crippa), che in Coppa ci

mettono poca grinta e incassano tanti gol dall' Osa. Prestazione migliore in

campionato, con il risultato che rimane sullo 0-0 per due tempi. Nel terzo,

però, il Sanfra ha la meglio e si impone per 3-0. Under 15 Finalmente una vittoria per i monzesi (Acampa , Banfi,

Barteselli, Binetti, Buono, Calabrese, Cantoni, Cereda, Ci ceri, Colò, Coppola, Crescenti , Crippa, Cruccu , Fotea, Hu ,

Muzzi, Pluas Pluas, Proto, Re calcati , Roselli, Spinelli, Taino, Ursu, Virieux, Voltini; all. Bogarelli, Cortellazzi, Di Maro e

Sassano), ampiamente meritata vista la sfortuna delle scorse partite. Con l' Osa il finale è 5-2. Juniores Doppio

impegno per i monzesi (Agostini, Bogarelli, Ciceri, Cocco, Cortiana, Dungca, Gennari, Mariani, Pizzileo, Pizzinga,

Rosiello, Rusu, Sanvito M., Tadini, Terenghi, Vergani; all. Perna, Pozzi S. e Terenghi). In coppa partita giocata molto

bene e passaggio del turno a spese del Don Bosco Arese (6-0 il finale). In campionato, sotto il diluvio, è sfida dalle

mille emozioni con il San Pietro e Paolo: avanti 3-1, i triantini vengono raggiunti nel finale. «Unica nota stonata della

settimana sono stati gli animi troppo accesi, ma miglioreremo anche nel comportamento», fanno sapere gli

allenatori della squadra. Open Azzurra Buona prestazione dell' Asco t (Caiani, Di Maro B., Di Maro K., Filippi S., Floria,

Forestiero, Giardina, Iaconianni, Ippolito, Lorenzi, Notarbartolo, Pozzi M., Pozzi S., Ramic, Rizzini, Sanvito

Giornale di Monza

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

martedì 05 novembre 2019

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2019 - powered by Volo.com Pagina 8

[ § 2 2 9 7 0 2 7 9 § ]

A.; all. Ardu), che mette in mostra un' ottima tenuta mentale, soprattutto del reparto difensivo. «Bene anche chi è

entrato dalla panchina». Con il Sesto finisce 6-1. Open Bianca Prima sconfitta per i triantini (Adinolfi , Balossi,

Bjorhovde, Brunetti, Cirillo, De Leonardis, Fenoglio V, Filippi T., Gaiani, Gaudioso, Nesci, Quaglione, Suero, Trabattoni,

Verpelli, Volpi; all. Cirla e Gruppo) al termine di una partita giocata su un campo molto piccolo. «Non essendo abituati

veniamo a casa con una sconfitta, ma con la consapevolezza di non aver mollato fino alla fine». L' Osgb si è

imposto con il punteggio di 6-3.

Giornale di Monza

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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L' abruzzese dell' anno in Lombardia è Claudia Pingue, direttrice generale del PoliHub del
Politecnico

Classe 1979, di Sulmona, riceverà il riconoscimento il 10 novembre ad Arese

Per la prima volta, una donna riceve il premio "L' Abbruzzes' sott' la Madunin",

giunto all' undicesima edizione e organizzato dall' associazione abruzzese e

molisana "Raffaele Mattioli". La vincitrice del 2019, come comunicato dal

presidente Angelo Dell' Appennino e dal vice presidente Vincenzo Giannico, è

Claudia Pingue, nata a Sulmona (L' Aquila) nel 1979, direttrice generale del

PoliHub, acceleratore di start-up e distretto d' innovazione del Politecnico di

Milano, board member in diverse start-up e venture partner del fondo d'

investimento Poli360 creato in collaborazione con 360 Capital Partners. Il

premio è istituito dall' associazione abruzzese e molisana "Raffaele Mattioli",

che conta circa 500 aderenti e simpatizzanti, ed è finalizzato a premiare

persone che si distinguono o si sono distinte in Lombardia portando "l'

abruzzesità" nei campi della cultura, dell' arte e della musica, ma anche delle

professioni. Tra i premiati degli anni precedenti l' ex questore di Milano Luigi

Savina, il musicista della Pfm Franz Di Cioccio, il maestro Donato Renzetti e il

gallerista e mecenate Alfredo Paglione. La premiazione avverrà domenica 10

novembre ad Arese al Centro Civico Agorà. Dalle ore 17 sono previsti

spettacoli con l' associazione musicale Sirinx di Milano e il cantautore abruzzese Alfredo Scogna con un omaggio al

poeta Modesto Della Porta. Non mancherà la "chitarra granitica del Gran Sasso" Rocco' n Rollo. L' evento,

patrocinato anche dal Comune di Arese, sarà presentato da Tiziana Tommasi.

Milano Today

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Eduscopio 2019 Milano, la classifica delle scuole superiori

IL GIORNO

Milano, 7 novembre 2019 - Online i risultati dell' edizione 2019-20 di

Eduscopio.it della Fondazione Agnelli. Qui potete trovare i dati aggiornati

sulle scuole superiori di Milano che meglio preparano agli studi universitari o

al lavoro dopo il diploma. Per la nuova edizione di Eduscopio, i ricercatori

della Fondazione Agnelli - Gianfranco De Simone e Martino Bernardi - hanno

analizzato i dati di circa 1.260.000 diplomati italiani in tre successivi anni

scolastici (a.s. 2012/13, 2013/14 e 2014/15) in circa 7.000 indirizzi di studio

nelle scuole secondarie di II grado statali e paritarie.Per la prima volta sono

presenti i risultati dei Licei scientifici delle Scienze Applicat e scorporati da

quelli dei Licei scientifici tradizionali , come pure i risultati dei Licei delle

scienze umane - opzione Economico sociale scorporati da quelli degli altri

Licei delle Scienze Umane: in entrambi i casi sono arrivati a compimento gli

esiti del primo ciclo di studenti, che avevano iniziato i nuovi percorsi della

riforma Gelmini nel 2010. Ma la novità forse più rilevante di quest' anno è l'

aggiunta di un indicatore chiamato Percentuale di diplomati in regola. Si

tratta di un indicatore importante, perché ci dice per ogni scuola quanti

studenti iscritti al primo anno hanno raggiunto senza bocciature il diploma 5 anni dopo. Se la percentuale è alta, la

scuola è molto inclusiva e si impegna a portare avanti il maggiore numero di studenti, senza praticare una severa

politica di scrematura: così gli studenti hanno percorsi più regolari. Se è basso, la scuola è molto selettiva e gli

studenti sono incappati in bocciature e/o hanno abbandonato l' istituto.UniversitàLiceo Classico Eduscopio 2019

Eduscopio 2018 1 MARIE CURIE Meda ALEXIS CARREL (p) Milano 2 ALEXIS CARREL (p) Milano STEFANO MARIA

LEGNANI Saronno 3 STEFANO MARIA LEGNANI Milano SACRO CUORE (p) Milano 4 GIOVANNI BERCHET Milano

DANIELE CRESPI Busto Arsizio 5 SAN RAFFAELE Milano GIOVANNI BERCHET Milano 6 SACRO CUORE (p) Milano

GIOSUE' CARDUCCI Milano 7 DANIELE CRESPI Busto Arsizio MARIE CURIE Meda 8 GIOSUE' CARDUCCI Milano

BARTOLOMEO ZUCCHI Monza 9 SALVATORE QUASIMODO Magenta DON CARLO GNOCCHI (p) Carate Brianza 10

FAES MONFORTE (p) Milano SALVATORE QUASIMODO MagentaLiceo Scientifico Eduscopio 2019 Eduscopio 2018

1 ALESSANDRO VOLTA Milano ALESSANDRO VOLTA Milano 2 ARTURO TOSI Busto Arsizio LEONARDO DA VINCI

Milano 3 LEONARDO DA VINCI Milano ARTURO TOSI Busto Arsizio 4 PAOLO FRISI Monza SACRO CUORE (p) Milano

5 DON CARLO GNOCCHI (p) Carate Brianza PAOLO FRISI Monza 6 MARIA GAETANA AGNESI Merate DON CARLO

GNOCCHI (p) Carate Brianza 7 MARIE CURIE Meda MARIA GAETANA AGNESI Merate 8 GIORDANO BRUNO Melzo

ETTORE MAJORANA Desio 9 ETTORE MAJORANA Desio MARIE CURIE Meda 10 VITTORIO VENETO Milano

VITTORIO VENETO MilanoLiceo Linguistico Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 1 JEAN MONNET Mariano Comense

STEFANO MARIA LEGNANI Saronno 2 ALESSANDRO GREPPI Monticello B. ALESSANDRO GREPPI Monticello B. 3

STEFANO MARIA LEGNANI Saronno DANIELE CRESPI Busto Arsizio 4 DANIELE CRESPI Busto Arsizio EDUC. E.

SETTI CARRARO

ilgiorno.com (Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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DALLA CHIESA (p) Milano 5 MARIA GAETANA AGNESI Merate CARLO EMILIO GADDA Paderno D. 6 CARLO

PORTA Monza VIRGILIO Milano 7 GANDHI MOHANDAS KARAMCHAND Besana in Brianza CIVICO MANZONI (p)

Milano 8 MARCELLO CANDIA (p) Seregno GANDHI MOHANDAS KARAMCHAND Besana in Brianza 9 VIRGILIO

Milano CARLO PORTA Monza 10 CARLO EMILIO GADDA Paderno D. COLLEGIO BIANCONI (p) MonzaLiceo Scienze

Umane Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 1 ALESSANDRO GREPPI Monticello B. ALESSANDRO GREPPI Monticello B.

2 STEFANO MARIA LEGNANI Saronno STEFANO MARIA LEGNANI Saronno 3 DANIELE CRESPI Busto Arsizio

VITTORIO BACHELET Abbiategrasso 4 GIUSEPPE PARINI Seregno GIUSEPPE PARINI Seregno 5 LEONE DEHON (p)

Monza MARISA BELLISARIO Inzago 6 GEROLAMO CARDANO Milano ORSOLINE DI SAN CARLO (p) Saronno 7

SALVATORE QUASIMODO Magenta SALVATORE QUASIMODO Magenta 8 VITTORIO BACHELET Abbiategrasso

VIRGILIO Milano 9 CARLO PORTA Monza CARLO PORTA Monza 10 MARISA BELLISARIO Inzago BARBARA MELZI

(p) LegnanoLiceo Scientifico Scienze Applicate Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 1 ISTITUTO COMUNITA' EBRAICA

(p) Milano MARIA GAETANA AGNESI Merate 2 ORSOLINE DI SAN CARLO (p) Saronno DONATO BRAMANTE

Magenta 3 GIOVAN BATTISTA GRASSI Saronno CLAUDIO CAVALLERI Parabiago 4 ARTURO TOSI Busto Arsizio

ARTURO TOSI Busto Arsizio 5 ETTORE MAJORANA Desio EMILIO ALESSANDRINI Vittuone 6 MARIA GAETANA

AGNESI Merate BERTRAND RUSSELL Garbagnate Mil. 7 ANTONIO BANFI Vimercate JEAN MONNET Mariano

Comense 8 PAOLO FRISI Monza ETTORE MOLINARI Milano 9 JEAN MONNET Mariano Comense SANT' AMBROGIO

(p) Milano 10 BERTRAND RUSSELL Garbagnate Mil. ACHILLE MAPELLI MonzaLiceo Scienze Umane - Opz.

Economico Sociale Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 1 DON CARLO GNOCCHI (p) Monticello B. ALESSANDRO

GREPPI Monticello B. 2 CARLO PORTA Monza DON CARLO GNOCCHI (p) Carate Brianza 3 MADDALENA DI

CANOSSA (p) Monza MARIE CURIE Cernusco sul N. 4 ALESSANDRO GREPPI Monticello B. CARLO PORTA Monza 5

FABIO BESTA Milano MADDALENA DI CANOSSA (p) Monza 6 MARIE CURIE Cernusco sul N. STEFANO MARIA

LEGNANI Saronno 7 GIUSEPPE PARINI Seregno VIRGILIO Milano 8 STEFANO MARIA LEGNANI Saronno PAOLO

FRISI Milano 9 ERASMO DA ROTTERDAM Bollate FABIO BESTA Milano 10 GIAN BATTISTA VICO Corsico ERASMO

DA ROTTERDAM BollateIstituto Tecnico Economico Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 1 FRANCESCO VIGANO'

Merate FRANCESCO VIGANO' Merate 2 JEAN MONNET Mariano C.se EUROPA UNITA Lissone 3 EUROPA UNITA

Lissone JEAN MONNET Mariano C.se 4 ENRICO TOSI Busto Arsizio FALCONE - RIGHI Corsico 5 CARLO DELL'

ACQUA Legnano GANDHI MOHANDAS KARAMCHAND Besana in B. 6 GANDHI MOHANDAS KARAMCHAND Besana

in B. GIUSEPPE MAGGIOLINI Parabiago 7 FALCONE - RIGHI Corsico ENRICO TOSI Busto Arsizio 8 ACHILLE

MAPELLI Monza MARTINO BASSI Seregno 9 IRIS VERSARI Cesano Maderno CARLO EMILIO GADDA Paderno

Dugnano 10 MARTINO BASSI Seregno CARLO DELL' ACQUA LegnanoIstituto Tecnico Tecnologico Eduscopio 2019

Eduscopio 2018 1 ALESSANDRO GREPPI Monticello B. FRANCESCO VIGANO' Merate 2 JEAN MONNET Mariano

C.se ALESSANDRO GREPPI Monticello B. 3 GIULIO NATTA Milano JEAN MONNET Mariano C.se 4 FRANCESCO

VIGANO' Merate EUROPA UNITA Lissone 5 ARGENTIA Gorgonzola STANISLAO CANNIZZARO Rho 6 EUROPA UNITA

Lissone GIULIO NATTA Milano 7 STANISLAO CANNIZZARO Rho ARGENTIA Gorgonzola 8 PRIMO LEVI Seregno

EZIO VANONI Vimercate 9 CIPRIANO FACCHINETTI Castellanza PRIMO LEVI Bollate 10 FONDAZIONE MINOPRIO

Vertemate CARLO DELL' ACQUA LegnanoLiceo Artistico Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 1 PREZIOSISSIMO

SANGUE (p) Monza PREZIOSISSIMO SANGUE (p) Monza 2 LUCIO FONTANA Arese SACRO CUORE (p) Milano 3

SACRO CUORE (p) Milano LUCIO FONTANA Arese

ilgiorno.com (Milano)

Comune di Arese
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4 AMEDEO MODIGLIANI Giussano ORSOLINE DI SAN CARLO (p) Milano 5 ORSOLINE DI SAN CARLO (p) Milano

AMEDEO MODIGLIANI Giussano 6 ENRICO DE NICOLA Sesto SG PAOLO CANDIANI Busto Arsizio 7 PAOLO

CANDIANI Busto Arsizio ERASMO DA ROTTERDAM Bollate 8 ETTORE MAJORANA Milano BRERA Milano 9

CARAVAGGIO Milano GIUSEPPE MERONI Lissone 10 GIUSEPPE MERONI Lissone ETTORE MAJORANA Cesano

MadernoIndice di occupazione dei diplomatiIstituti Tecnici Economici Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 ISTITUTO

COMUNE % LAVORO ISTITUTO COMUNE % LAVORO 1 PIETRO CUSTODI MILANO 73 PIETRO CUSTODI Milano 74 2

VILFREDO FEDERICO PARETO MILANO 73 FALCONE - RIGHI Corsico 72 3 JACOPO NIZZOLA TREZZO SULL' ADDA

72 MARIE CURIE Cernusco sul N. 69 4 GIUSEPPE MAGGIOLINI PARABIAGO 70 CARLO DELL' ACQUA Legnano 68 5

CIVICO MANZONI (P) MILANO 70 JACOPO NIZZOLA Trezzo sull' A. 68 6 FALCONE - RIGHI CORSICO 70 VITTORIO

BACHELET Abbiategrasso 66 7 GANDHI MOHANDAS KARAMCHAND BESANA IN BRIANZA 70 ACHILLE MAPELLI

Monza 66 8 GEROLAMO CARDANO MILANO 69 VILFREDO FEDERICO PARETO Milano 65 9 VITTORIO BACHELET

ABBIATEGRASSO 68 NICOLA MORESCHI Milano 65 10 MARIE CURIE CERNUSCO SUL NAVIGLIO 68 ENRICO TOSI

Busto Arsizio 65Istituti Tecnici Tecnologici Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 ISTITUTO COMUNE % LAVORO

ISTITUTO COMUNE % LAVORO 1 LEONARDO DA VINCI CARATE BRIANZA 78 LEONARDO DA VINCI Carate Brianza

79 2 JEAN MONNET MARIANO COMENSE 77 JEAN MONNET Mariano C.se 77 3 ETTORE MAJORANA CESANO

MADERNO 76 FRANCESCO VIGANO' Merate 75 4 EMILIO ALESSANDRINI VITTUONE 76 EMILIO ALESSANDRINI

Vittuone 73 5 PINO HENSEMBERGER MONZA 76 ERNESTO BREDA (p) Sesto S.G. 72 6 ENRICO MATTEI SAN

DONATO MILANESE 75 MARIE CURIE Cernusco sul N. 72 7 GUGLIELMO MARCONI GORGONZOLA 75 ALESSANDRO

GREPPI Monticello Brianza 72 8 EVANGELISTA TORRICELLI MILANO 72 STANISLAO CANNIZZARO Rho 71 9

ENRICO FERMI DESIO 71 ANTONIO BERNOCCHI Legnano 71 10 EMILIO ALESSANDRINI ABBIATEGRASSO 71

CIPRIANO FACCHINETTI Castellanza 71Istituti Professionali Servizi Eduscopio 2019 Eduscopio 2018 ISTITUTO

COMUNE % LAVORO ISTITUTO COMUNE % LAVORO 1 PIERO DELLA FRANCESCA SAN DONATO MILANESE 75

COLLEGIO CASTELLI (p) Saronno 77 2 COLLEGIO CASTELLI (p) SARONNO 72 DON CARLO GNOCCHI (p) Carate

Brianza 74 3 COLLEGIO BALLERINI (p) SEREGNO 70 AMERIGO VESPUCCI Milano 65 4 DON CARLO GNOCCHI (p)

CARATE BRIANZA 70 COLLEGIO BALLERINI (p) Seregno 65 5 AMERIGO VESPUCCI MILANO 69 CARLO PORTA

Milano 63 6 CARLO PORTA MILANO 68 BRERA - LAGRANGE Milano 62 7 BRERA - LAGRANGE MILANO 65 NICCOLO'

MACHIAVELLI Pioltello 58 8 GIUSEPPE MERONI LISSONE 64 PIERO DELLA FRANCESCA Melegnano 57 9 NICCOLO'

MACHIAVELLI PIOLTELLO 62 ADRIANO OLIVETTI Monza 56 10 LUIGI CASTIGLIONI LIMBIATE 60 LOMBARDINI (IS

INVERUNO) Invernuno 54.

ilgiorno.com (Milano)
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Skydome e Ikea, fuga dall' ex Alfa C' è il rischio di una scatola vuota

I maxi-progetti commerciali spariscono dal tavolo del rilancio urbanistico Doccia gelata ma c' è chi esulta

ARESE Olandesi e svedesi abbandonano l' ex Alfa Romeo di Arese. Dopo

i rumor estivi il fatto è stato reso noto durante l' ultimo consiglio

comunale. «I progetti proposti dalla proprietà nel 2004, in questo

momento non sono più all' ordine del giorno dei tavoli regionali per lo

sviluppo di quell' area» ha dichiarato al parlamentino aresino la prima

cittadina Michela Palestra. Via lo skydome disegnato dall' archistar

Michele de Lucchi e via Ikea; il piano di riqualificazione dell' ultima fetta

dell' ex Alfa, a lato del grande mall, è una scatola vuota. «Il rischio che

resti un' area dismessa non è accettabile. Quello che l' operatore ci

presenterà valuteremo. Abbiamo dei paletti fermi: strade, ferrovia, tutto

quello che può migliorare la vita dei cittadini - dichiara schietto il sindaco

di Garbagnate Milanese, Davide Barletta (Lega) -. Tutto è fermo, fintanto

che non arrivino nuovi investitori, a meno che Marco Brunelli (patron dell'

Iper, ndr) che, fino a oggi si è presentato solo come la proprietà dell' area,

non ci annunci che l' operatore è lui, questo cambierebbe gli scenari».

«Registriamo la notizia del fallimento del progetto Skydome e Ikea: ancora una volta non c' è nulla di condiviso con

la cittadinanza» commenta Massimino De Rosa, consigliere regionale M5S. «Per il nostro gruppo, per gli

ambientalisti e cittadini di Arese è una buona notizia», chiosa la consigliera comunale pentastellata Michaela Piva.

Monica Guerci.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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MONDO SCUOLA Il progetto è stato ideato da Lorenzo Fabiano, Riccardo Fabiano e Tommaso Grossi

Scopri il lavoro che ti piacerebbe fare da grande con l' iniziativa degli ex alunni al liceo
«Falcone»

ARESE (mly) Far conoscere ai ragazzi del liceo il mondo del lavoro e le varie

professioni che potrebbero fare «da grandi». Questo è l' obiettivo principale

del progetto « Alumni Association» lanciato da Lorenzo Fabiano, Riccardo

Fabiano e Tommaso Grossi, tre ex alunni del liceo «Falcone e Borsellino» di

Arese. Com' è nata l' idea? «Il progetto è nato parlando tra di noi. Ogni tanto

facciamo dei ritrovi con gli ex compagni di classe e abbiamo pensato di

sfruttare il potenziale di questi incontri. L' idea è quella di mettere insieme ex

alunni del Falcone, creando un database. Ognuno oggi lavora in un campo

diverso: l' obiettivo è quello di trasmettere le loro conoscenze ai liceali,

avvicinandoli al mondo del lavoro e aiutandoli, così, a scegliere cosa fare "da

grandi"». Un approccio diverso, quindi. Invece delle giornate di orientamento

per le università, voi offrite una finestra sul mondo del lavoro. «Sì, vorremmo

ridurre la distanza tra il liceo e il mondo del lavoro. La domanda cosa vuoi fare

da grande è critica, perché è difficilissimo, a quell' età, avere un' idea delle

possibilità che ci sono e di cosa realmente significa una certa professione. La

maggioranza degli studenti fanno una scelta basata sul breve termine, ovvero

i cinque anni di università successivi, e non dei quaranta che seguono da professionisti. È importante provare a

invertire la prospettiva». Quanti hanno aderito, fino ad ora, alla vostra iniziativa? «Abbiamo stimato circa 4 mila

studenti usciti dal Falcone e Borsellino solo negli ultimi 20 anni, di cui 35 si sono già iscritti nelle prime due

settimane. Con percorsi e professioni estremamente eterogenei - da ricercatori a imprenditori, avvocati, medici e

biologi marini - che hanno un potenziale incredibile. Stiamo definendo con il Preside e il corpo docenti anche una

serie di programmi da fare direttamente nella scuola da gennaio. Nel frattempo vorremmo far conoscere l' iniziativa

al numero di ex -alunni più alto possibile». Ci si può iscrivere gratuitamente contattando l' associazione all' indirizzo

e-mail aafalconeborsellino@gmail.com. Elisa Moro.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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NIENTE PISTA DA SCI NELL' AREA EX ALFA Dopo la notizia data dal sindaco Palestra interviene
Massimo De Rosa (M5S):

«Sul progetto di riqualifica serve partecipazione e trasparenza»

ARESE (mly) «Sono mesi che tutta la comunicazione relativa ai lavori di

riqualificazione dell' area Ex Alfa Romeo di Arese è abbandonata a voci e

indiscrezioni. Oggi registriamo la notizia del fallimento del progetto legato alla

realizzazione della pista da sci e del punto vendita Ikea, ma soprattutto

registriamo il fatto che, ancora una volta, non ci sia nulla di condiviso con la

cittadinanza» così il consigliere regionale Massimo De Rosa, in merito alle

notizie rese note dal sindaco di Arese Michela Palestra, la quale nel corso dell'

ultimo consiglio comunale ha annunciato che non verrà costruita nessuna

pista da sci indoor, né sorgerà un negozio Ikea ad Arese. «Prendiamo atto dell'

ennesima decisione calata dall' alto sul territorio e domandiamo: è possibile

che le scelte relative ad un progetto così importante, vengano lasciate

totalmente nelle mani dei desiderata degli investitori privati? Il pubblico che

ruolo ha in tutto questo? Come vengono coinvolti i cittadini?» incalza

Massimo De Rosa, il cui intervento arriva a supporto di quando da tempo

denunciato dal consigliere comunale Michaela Piva. «Per il nostro gruppo, per

gli ambientalisti e cittadini di Arese questa è una buona notizia. D' ora in

avanti pretendiamo che l' informazione sul nuovo programma sia più trasparente e partecipata. Quanto visto fino ad

oggi è un iter privo di trasparenza e partecipazione, nel corso del quale i cittadini vengono considerati solo come

spettatori da interpellare esclusivamente a valle dell' iter, a decisioni chiuse» - spiega la portavoce del Movimento

Cinque Stelle di Are se. «Devono dirci come intendano ora modificare il programma d' intervento, anche in funzione

dei dati relativi al peggioramento della qualità dell' aria nella zona. Se arriveranno fondi governativi per 53 milioni di

euro, sull' infrastrutturazione dell' area, che siano fondi destinati a proposte di interesse collettivo, e non all' interesse

prettamente speculativo. Pretendiamo trasparenza e partecipazione, anche per scongiurare il ripetersi di progetti

fallimentari come quelli appena naufragati. Finora le decisioni sono sempre state prese lontano dall' Aula del

Consiglio Comunale, abbiamo dovuto rincorrere i verbali e documenti per rispondere alla legittima richiesta d'

informazione dei cittadini. Adesso chiediamo che il nuovo iter tenga conto di proposte da condividere con i comuni

coinvolti, Arese Garbagnate Lainate e Rho, mediante una commissione consigliare a tema area Ex Alfa. L' ultima

proposta di variante è stata avanzata dalla proprietà a giugno 2015, i risultati sono sotto gli occhi di tutti.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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È evidente come il modo in cui si è voluto procedere finora non abbia dato alcun risultato apprezzabile. Serve un

cambio di approccio. Serve trasparenza e partecipazione» - conclude Michaela Piva.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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VENERDÌ 8 NOVEMBRE

Arriva la 2ª edizione di Una notte in biblioteca

ARESE (mly) Venerdì 8 novembre, dalle 21 alle 8.30, ci sarà la seconda

edizione di «Una notte in biblioteca», una notte fra libri, letture animate, giochi

e il grande cruciverba del Mago di Oz. E poi una gustosa colazione, in attesa

di mamma e papà! Corsa serve? Materassino e sacco a pelo da campeggio,

pigiama, una bottiglietta d' acqua, spazzolino da denti,  dentifricio,

asciugamano. Poiché i posti sono limitati sono previste alcune semplici

regole. L' iniziativa è riservata a 20 bambine/i residenti ad Arese nati tra il 1°

gennaio 2009 e il 31 dicembre 2011. Il modulo di iscrizione, compresa l'

informativa ai sensi degli articoli 13-14 del GDPR 2016/679, va compilato,

firmato da entrambi i genitori e consegnato con copia del documento di

identità dei genitori. Le iscrizioni saranno raccolte esclusivamente al banco

prestiti della biblioteca in ordine di arrivo e fino a esaurimento dei posti

disponibili. Il modulo di iscrizione va consegnato solo per il proprio figlio/a.

Non si accetteranno iscrizioni «di gruppo», in cui un genitore iscrive il proprio

figlio/a e altri amici. Poiché la mattina si farà colazione insieme, è

fondamentale indicare eventuali allergie alimentari sul modulo di iscrizione. Il

ritiro dei bambini deve avvenire entro le 8.30 di sabato 9 novembre, perché la biblioteca apre al pubblico alle 9.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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GRUPPO SPORTIVO ORATORIANO La compagine aresina vanta ben nove squadre iscritte

Campionati Fitet, trionfo per i colori biancorossi

ARESE (mly) Nel week-end si è conclusa la terza giornata dei campionati Fitet

che ha già dato i primi responsi. La nostra compagine vanta ben 9 squadre

iscritte Fitet, dalla serie C1 nazionale alla serie D3 provinciale. Come vedremo

più in dettaglio è stata una giornata trionfale per i colori biancorossi. La C1

nazionale partita per cercare di agguantare la salvezza, espugna il campo di

Biella con un perentorio 5-1 e si issa prima in classifica in solitaria a punteggio

pieno e mette un importante mattoncino ad un importantissima e isperata

salvezza prima dell' inizio del campionato. Le 2 C2 regionali vincono

entrambe le loro partite e si collocano a metà classifica, spiccano le prove di

Tcehon Andrea, Campanale Marco (ancora a punteggio pieno) e del

rientrante Fabrizio Laiacona che con la sua doppietta permette alla sua

compagine di espugnare il difficile campo di Gazzaniga dopo 3 ore di lotta.

Vince ancora la D1 di Robbiati Simone (che è ancora a punteggio pieno),

mentre si deve arrendere di misura la D1 di Doria Silvio nono stante il capitano

Silvio sia ancora imbattuto in tutto il campionato. Non stanno vivendo un

momento felice invece le D2 regionali che si fermano con un punteggio

abbastanza severo e a cui auguriamo un immediata ripresa. Invece i neo -esordienti delle serie D3 trovano due

importanti vittorie dimostrando una tenacia e un attaccamento alla maglia encomiabile. Un plauso particolare al

piccolo Andrea Pistacchi che all' esordio sta sbaragliando la concorrenza!

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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GIORNATA INTERNAZIONALE DEL GIOCHI E VIDEOGIOCHI

ARESE (mly) Anche quest' anno la biblioteca di Arese aderisce alla nuova

edizione di International games day @your library la giornata internazionale

dedicata al gaming in biblioteca! «Sabato 9 novembre dalle 14 vi aspettiamo

per passare insieme una giornata all' insegna del divertimento e dell'

aggregazione in biblioteca». Il programma della giornata prevede: giochi da

tavolo della biblioteca! Giochi da tavolo di Ludoverse, associazione ludica

che propone inoltre i giochi vincitori del premio «Gioco dell' anno!» delle

edizioni 2016-2019. Luca Bellini presenta il suo ultimo gioco: Bonelli Kids -

Zagor vs Martin Mystere edito da Pendragon Game Studio. Con la

partecipazione di Roberto Vicario. Videogiochi PS4 in gaming zone, con

inaugurazione della seconda postazione! «Gioca con noi alle cancellature d'

autore! Il giocone nazionale di Igd Italia!».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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ERRATA CORRIGE

ARESE (mly) Errata corrige: nello scorso numero di Settegiorni alla pagina 35

di Arese l' articolo sul concorso letterario è stato titolato: «IV edizione Premio

"Carlo Cultrera", vince il racconto di Gianni Gandini. Come si evince, però, dallo

stesso articolo, il vincitore in realtà è stato Giovanni Benzi. Ci scusiamo

ancora con i lettori.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Nuova struttura socio sanitaria:ferma con le 4 frecce

Il taglio del nastro era previsto per settembre 2019: dovrebbe ospitare la nuova sede della Misericordia

ARESE (mly) Ferma con le «4 frecce» la nuova struttura socio -sanitaria

realizzata in viale Luraghi. L' edificio dovrebbe essere la nuova sede della Mi

sericordia, ma non ci sono ancora novità sulla convenzione con la Fraternita.

Durante l' ultimo Consiglio comunale il parlamentino ha approvato l'

acquisizione a patrimonio comunale dell' area di pertinenza dell' edificio per

attività socio sanitarie. Atto necessario per poter provvedere alla

sottoscrizione della convenzione con la Fraternita della Misericordia e per

assegnare la gestione dell' attività. Tuttavia non si sanno ancora quali

saranno i tempi per l' iter. La cosa strana, però, è che secondo il programma di

Aresestate 2019 l' inaugurazione della nuova sede avrebbe dovuto avvenire lo

scorso 29 set tembre. Solo un ritardo nei lavori? In realtà ci sarebbe di più;

infatti ci potrebbe essere il rischio che l' edificio non venga affidato alla

Misericordia, come ci aveva spiegato il sindaco Michela Palestra, in un'

intervista di giugno 2018. «Si sta lavorando per dare continuità al servizio con

la Fraternita. Sono in corso tutte le inter locuzioni e gli approfondimenti

tecnici. Siamo molto positivi perché si parla di servizi di utilità diretta per il

territorio, e questo è un elemento fondamentale. La nostra volontà è molto chiara: la Misericordia è un servizio

prezioso per Arese, non è solo il 118, ma un valore aggiunto per la nostra comunità». Però, come ci ha confermato,

lo scorso 15 ottobre, il vicesindaco Luca Nuvoli: «Va ancora approvata in Consiglio la convenzione». Quindi lo

scorso settembre non sarebbe stata possibile l' inaugurazione della nuova sede della Misericordia perché non c' è

ancora alcuna convenzione. L' unica cosa certa, al momento, è che il nuovo edificio di viale Luraghi è pronto, mentre

l' attuale sede della Misericordia, in via Privata Alfa Romeo, presto dovrà essere svuotata. I capannoni, poi, saranno

abbattuti e l' area rinaturalizzata a verde, nell' ambito dei piani di ri forestazione previsti da Regione Lombardia. Elisa

Moro

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Il progetto, vincitore del primo bilancio partecipativo, si realizzerà a Sansovino

Partiti i lavori per la realizzazione dello skate park

ARESE (mly) Dopo anni di attesa sono finalmente iniziati i lavori per la

realizzazione dello skate park, nella nuova area Sansovino. Il progetto era

risultato vincitore assoluto con 213 voti, nel novembre 2014, della prima

edizione dell' iniziativa «Mi Lancio nel Bilancio». Ne abbiamo parlato con l'

assessore Enrico Ioli. Come mai c '  è  stato un così  forte r i tardo nei

lavori? «Si tratta di un progetto nato da un processo di partecipazione dei

cittadini (bilancio partecipativo), quindi con complessità maggiore rispetto

alle già complesse procedure delle opere pubbliche. È stato necessario far

lavorare insieme i soggetti proponenti del progetto con i progettisti del parco

Sansovino e con l' impresa. Inoltre il progetto ha subito alcune modifiche».

Già nel novembre 2017 il Mo vimento 5 Stelle aveva presentato un'

interrogazione per chiedere che fine avesse fatto la realizzazione di questo

progetto. Ora, finalmente, sono partiti i lavori all' interno del nuovo parco di

Arese Sud». Qual è il crono-programma previsto? «Lo skate park sarà

pronto in primavera» - ha concluso l' assessore Ioli. Quindi tutti gli

appassionati di questo sport presto avranno un nuovo luogo di raduno.

Adesso aspettiamo solo il taglio del nastro.
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POLITICA Nata su stimolo iniziale del Pd, è stata presentata a firma di tutti le forze di maggioranza e
del M5S

Approvata la mozione Arese comune «plastic free»

Si tratta di un impegno politico forte che l' intero Consiglio comunale rivolge al Sindaco e alla Giunta

ARESE (mly) Approvata i consiglio comunale la mozione Arese comune

«plastic free». Nel Consiglio comunale che si è svolto il 29 ottobre è stata

presentata una mozione con l' obiettivo di liberare Arese dalla plastica usa e

getta. «Partendo dallo stato di fatto del problema globale di inquinamento da

plastiche presente nel nostro pianeta, nel dispositivo finale si invita l'

Amministrazione (Sindaco e Giunta) a prendere iniziative concrete che

riguardano nello specifico la nostra città» - così è stata presentata la mozione

nata su stimolo iniziale del Partito democratico -e presentata a firma di tutte

le forze di maggioranza (Pd, Forum e Arese Rinasce). «In particolare a

eliminare gradualmente la presenza della plastica usa e getta all' interno del

Comune. A continuare tutte le azioni necessarie per favorire un percorso

etico e di sensibilizzazione al rispetto e alla tutela dell' ambiente. Ad attuare

modalità di sensibilizzazione nelle grandi catene di distribuzione, bar,

caffetterie, pub e in tutti gli esercizi commerciali per eliminare l' uso di plastica

monouso e degli imballaggi a favore di packaging biodegradabili. Ad invitare

le aziende che operano sul territorio ad eliminare l' uso della plastica

monouso all' interno dei loro uffici e durante gli eventi aziendali e/o le riunioni, ove possibile. A inserire un invito a

non utilizzare plastica usa e getta in tutte le manifestazioni patrocinate dal Comune. A coinvolgere e sensibilizzare

gli Istituti Scolastici, pubblici e privati, sull' importanza della raccolta differenziata dei ri fiuti, della riduzione dell'

inquinamento da plastica e del mantenimento di comportamenti virtuosi dal punto di vista della sostenibilità

ambientale. A fornire aggiornamenti, con cadenza almeno semestrale, circa le azioni poste in essere, i risultati

raggiunti rispetto ai prefissati obiettivi e circa il progressivo raggiungimento dello status di Comune Plastic Free. A

valutare l' opportunità che il tema oggetto della presente mozione possa essere oggetto di lavoro da parte di una

futura Commissione Comunale, nel momento in cui sarà eventualmente istituita». La mozione - nata su stimolo

iniziale del Partito democratico - è stata presentata a firma di tutti le forze di maggioranza (Pd, Forum e Arese

Rinasce) e anche del consigliere Piva del M5S. In Consiglio è stata approvata all' unanimità. Si tratta quindi di un

impegno politico forte che l' intero Consiglio comunale rivolge al Sindaco e alla Giunta e di cui i gruppi di

Maggioranza sono fieri.
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Elisa Moro.
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TUTTE LE FORSE PREOCCUPATE PER LA SITUAZIONE DELL' OSPEDALE

«Giunta si impegni per evitare la chiusura della terapia intensiva neonatale di Rho»

ARESE (mly) Anche la chiusura della terapia intensiva neonatale di Rho al

centro dell' ultimo Consiglio comunale. «Il Consiglio di Arese considerata la

mozione approvata all' unanimità dal Consiglio comunale di Rho in merito alla

possibile chiusura del servizio da parte di Regione Lombardia che sta

valutando la riorganizzazione di tutte le terapie intensive neo natali regionali.

Esprime forte preoccupazione e contrarietà per una simile eventuale

decisione, che sarebbe in contraddizione con il proposito più volte espresso

dalla Asst Rhodense di fare del reparto materno -infantile dell' ospedale di

Rho un punto di riferimento per l' intero territorio del nord-ovest Milano e un

punto di forza dell' ospedale stesso. Impegna il Sindaco e la Giunta a farsi

parte attiva presso l' Asst Rhodense e presso Regione Lombardia affinché

non si giunga ad alcuna chiusura del servizio di terapia intensiva neonatale

dell' ospedale di Rho e si possa proseguire la politica di investimenti sull'

ospedale per un suo pronto ed efficace rilancio».
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DITTA DI PREGNANA

Solidarietà anche da Arese

ARESE (mly) Anche il consiglio comunale di Arese è intervenuto sulla

situazione occupazionale della Cnh\Fpt Industrial di Pregnana. «Rilevato che

il nostro Sindaco ha partecipato alla seduta straordinaria aperta del Consiglio

comunale di Pregnana dello scorso 15 ottobre. Regione Lombardia si è

attivata a convocare al Mise gli attori coinvolti. Esprimiamo innanzitutto la

nostro solidarietà ai lavoratori - fanno sapere le forze di maggioranza - che

stanno vivendo una situazione di evidente insicurezza e difficoltà e

assicuriamo la nostra disponibilità concreta a proseguire nel sostegno alla

loro battaglia contro la chiusura del sito. Ci impegniamo ad agire con l'

obiettivo di evitare qualsiasi scelta di dismiss ione e trasferimento dell' attività

produttiva e logistica. Inoltre chiediamo con forza all' azienda di confrontarsi

e considerare le esigenze dei lavoratori e delle loro famiglie, chiamati a subire

una riorganizzazione industriale dannosa per le loro condizioni materiali e

morali. Chiediamo poi al Governo di avviare un serio tavolo di confronto nel

quale vengano affrontati e risolti i nodi organizzativi reali con il fine e l'

obiettivo di mantenere il presidio industriale di Pregnana. Chiediamo a

Regione e Città Metropolitana di attivarsi per quanto di loro competenza infine impegniamo il Sindaco e la Giunta a

informare costantemente il Consiglio sullo sviluppo della situazione, a proporsi come parte attiva e a collaborare

con il comune di Pregnana».
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CLASSIFICA: Busto 81 21, Verbano 20, Vogherese 19, Alcione 17, Rhodense, Varesina 16,
Pavia, ...

CLASSIFICA: Busto 81 21, Verbano 20, Vogherese 19, Alcione 17, Rhodense,

Varesina 16, Pavia, Settimo Milanese 15, Ardor Lazzate 10, Sestese 9,

Castanese 8, Vergiatese, Accademia Pavese 7, Mariano, Calvairate 6, Fenegrò

4. DOMENICA 10, ORE 14.30: Acc. Pavese SG-Castanese, Ardor Lazzate-

Varesina, Busto 81 -Rhodense, Calvairate-Vogherese, Pavia -Alcione Milano,

Settimo Milanese-Fenegrò, Verbano -Mariano, Vergiatese-Sestese.

CLASSIFICA: Gavirate 21, Sedriano, Meda 17, Vighignolo, Uboldese, Base 96,

Olimpia 15, Accademia Vittuone, Gorla Maggiore, Morazzone, Besnatese,

Amici dello Sport 11, Union Villa, Magenta 10, Universal Solaro 9, Fagnano 1.

DOMENICA 10, ORE 14.30: Acc. Vittuone-Besnatese, Base 96 Seveso -Amici

Dello Sport, Gavirate-Fagnano, Gorla Maggiore-Morazzone, Meda-Uboldese,

Olimpia-Sedriano, Union Villa Cassano-Vighignolo, Universal Solaro -Magenta.

CLASSIFICA: Città di Sangiuliano 19, Villa 18, Castelleone*, Soresinese*,

Tribiano 15, Cinisello 14, Bresso 12, Romanengo, Settalese, Barona 11, Cob

91, Paullese* 10, Solese, Senna Gloria 9, Atletico CVS* 5, Orceana 2. (*1 partita

in meno) DOMENICA 10, ORE 14.30: Atletico CVS-Cinisello, Bresso-

Romanengo, Orceana -Cob 91, Paullese-Città di Sangiuliano, Senna Gloria-Barona, Settalese-Castelleone, Solese-

Villa, Tribiano-Soresinese. CLASSIFICA: Aurora Cerro Cantalupo 23, Pontevecchio, Lainatese 17, Osl Garbagnate 15,

Ossona, Bollatese 14, Quinto Romano 13, Pro Novate, Corbetta, Viscontini 12, Baranzatese 11, Barbaiana 10,

Boffalorese 8, Poglianese 7, Real VM 5, Cuggiono 4. DOMENICA 10, ORE 14.30: Baranzatese-Osl Garbagnate,

Barbaiana-Bollatese, Corbetta-Poglianese, Lainatese-Cuggiono, Ossona-Viscontini, Pontevecchio-Real Vanzaghese

Mantegazza, Pro Novate-Aurora Cerro M. Cantalupo, Quinto Romano-Boffalorese. CLASSIFICA: Olgiatese 29, Villa

Cortese 23, Lonate Pozzolo 22, Parabiago 20, Pro Juventute 19, Solbiatese 17, Buscate, Virtus Cantalupo, Gorla

Minore 15, Cane grate Osl 14, Robur Legnano, Beata Giuliana 13, SM Kolbe Legnano 12, S.Ilario Milanese 11,

Borsanese 10, Nerviano 8, Città Samarate 7, Osaf Lainate 6. DOMENICA 10, ORE 14.30: Beata Giuliana-Parabiago,

Città Di Samarate-Nerviano, Gorla Minore-Lonate Pozzolo, Robur-Canegrate Osl, S. Ilario Milanese-Osaf Lainate, SM

Kolbe -Buscate, Solbiatese-Borsanese, Villa Cortese-Olgiatese, Virtus Cantalupo-Pro Juventute. CLASSIFICA:

Afforese 25, Cassina Nuova 18, S.Stefano Ticino, Osal Novate 16, Vela Mesero, Novatese
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15, Victor Rho 14, SG Sport, Ardor Bollate* 13, Marcallese 11, Arluno 9, Mascagni*, NA Gunners 7, Pregnanese 6,

Suprema Odb 5, Oratoriana Vittuone 4. DOMENICA 10, ORE 14.30: Afforese-NA Gunners, Marcallese-Cassina Nuova,

Mascagni-Oratoriana Vittuone, Osal Novate-Ardor Bollate, Pregnanese-Suprema Odb, S. Stefano Ticino -Victor, San

Giuseppe Arese-Arluno, Vela-Novatese. CLASSIFICA: Mocchetti SVO 25, Oratorio Lainate Ragazzi 22, San Giorgio 21,

Furato 18, Rescaldinese, Virtus Cornaredo 16, Amor Sportiva 15, San Luigi Pogliano, San Lorenzo, Dairaghese 13,

Rescalda, San Vittore Olona 7, Airoldi 6, Legnarello SSM 5, Sport Più 4, Virtus Sedriano 3. DOMENICA 10, ORE 14.30:

Virtus Se CLASSIFICA: Pro Sesto 18, Minerva 15, Academy Pavia 13, Vittuone, 3Team 12, Monterosso 11, Sedriano

Ticinia 10, Tabiago, Senna Gloria 9, Pero 8, Doverese 7, Feralpi Salò, Fiammamomza 5, Cologno 3. DOMENICA 10,

ORE 14.30: Academy Pavia-Feralpi Salò, Femminile Tabiago-Doverese, Minerva Milano -Pro Sesto, Pero-Cologno,

Senna Gloria -Polisportiva Monterosso, 3Team Brescia-Sedriano Ticinia, Vittuone-Fiammamonza. driano-

Rescaldinese, Airoldi-Dairaghese, San Giorgio -Oratorio Lainate Ragazzi, Fu rato -San Vittore Olona, San Lorenzo-

Mocchetti, San Luigi Pogliano-Legnarello, Virtus Cornaredo-Rescalda, Sport Più -Amor Sportiva. CLASSIFICA: Pero

18, Boffalorello 17, Rozzanese 16, Nevada 15, Deportivo Milano 13, Audace 12, Accademia Milanese 10, Oratorio San

Gaetano 9, Cornaredese, Nuova Trezzano 8, Carducci Legends 5, Sporting CB 3, Vermezzo 2, Terrazzano 1.

DOMENICA 10, ORE 14.30: Nuova Trezzano-Deportivo Milano, Boffalorello-Oratorio San Gaetano, Rozzanese-Pero,

Sporting Corsico Buccinasco-Terrazzano, Audace-Cornaredese, Nevada -Ver CLASSIFICA: Partizan Bonola, Atletico

Dragons, Bonola 16, Aldini* 15, Baggio Secondo 13, Mojazza, Villapizzone 12, Seguro 9, Sant' Ambroeus 8, Fornari 6,

Oratorio Santa Cecilia 5, Aics Olmi 4, Ve lasca 3, Cimiano* 2. (*1 partita in meno) DOMENICA 10, ORE 14.30: Mojazza-

Villapizzone, Oratorio Santa Cecilia -Seguro, Partizan Bonola-Baggio Secondo, Aics Olmi -Aldini, Sant' Ambroeus Fc-

Fornari Sport, Cimiano-Atletico Milano Dragons, Velasca-Calcio Bonola. mezzo, Carducci Legends -Accademia

Milanese. CLASSIFICA: Sporting Cesate 21, Usva S.Francesco 14, Ambrosiano Dugnano* 13, J.Cusano*, 12, San Luigi

Cormano*, Paderno* 9, La Benvenuta** 8, FC Bresso 7, Stella Azzurra 56*, Lombardia Uno 6, Accademia Inter* 5, Pio

XI Speranza* 3, Nuova Cormano* 1. (*1 partita in meno). DOMENICA 10, ORE 14.30: Pio XI Speranza -Nuova

Cormano, Lombardia Uno -Stella Azzurra 56, Accademia Inter -J. Cusano, Ambrosiano Dugnano-FC Bresso, San Luigi

Cormano-La Benvenuta, Usva S. Francesco-Paderno Dugnano. Riposo: Sporting Cesate.
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Anche il derby Master Team Lombardia -Titans nella prima giornata

NOVATE MILANESE (pmu) Si gioca domenica, 10 novembre, la prima

giornata dell '  edizione 2019-2020 del Campionato Lega Dilettanti

PallanuotoItalia. Cinque gli impianti coinvolti. Di seguito il programma. Centro

Sportivo "U. Trabattoni", Via Giovanni Colombo 12, dalle 13.15. Ragazzi A: Hst

Varese-Barzanò Red. Allievi A: Barzanò Red -In Sport Polì Novate Red. Master

B: Metanopoli-Cus Geas Milano. Juniores B: Sg Arese-Barzanò Red. Master B:

Sporting Lodi Master Team -Crema. Master C: Olimpiakozzi-Wp Buccinasco.

Ragazzi A: In Sport Cesano Red-Sg Arese. A PAVIA Campus Aquae, Strada

Cascina Cascinazza dalle 14. Master C: In Sport Polì Novate Blue -Aquarium

Nuoto. Master C: Pro Secco Master Team-Sg Arese Old. Juniores B:

Aquarium Nuoto -Gate Sport La Fenice. Ragazzi C: Snef Erba -Gate Sport La

Fenice. Under 21: In Sport Cassano D' Adda -In Sport Polì Novate. Juniores B: I

Magnifici-Pn Lecco. Juniores B: In Sport Cesano-In Sport Polì Novate Blue. A

VAREDO Piscina Lido Azzurro, Via Rebuzzini 19 dalle 14. Allievi A: Np Varedo-

Piacenza. Master C: Team Lombardia Rho -Titans Bollate. Allievi A: Team

Lombardia Rho -Quanta Club. Allievi A: Muggiò-In Sport Cesano Red. Juniores

B: Quanta Club -Varese Olona Nuoto. Master C: Poseidon Milano -In Sport Cesano. Ragazzi B: Team Lombardia Rho

Blu -Rn Legnano. Juniores B: Muggiò-Np Varedo. A TREVIGLIO Centro Natatorio Quadri, Via Abate Crippa 38 dalle

14.45. Master Lega Pro: Sporting Lodi- Hst Varese. Master Lega Pro: Rn Legnano Lega Pro- Anubi BA. Allievi B: San

Carlo Sport Blu- Viribus Unitis. Master Lega Pro: Albaro Nervi- Varese Master Team. Master Lega Pro: Campus Team-

Buccinasco.
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Campionato PallanuotoItalia: domenica si alza il sipario sull' edizione che è già record

Il novatese Alessandro De Tursi, presidente della Lega Dilettanti ha dato numeri impressionanti: scenderanno in
vasca 150 squadre di 49 società in rappresentanza di 16 province del Nord Italia che sino a giugno giocheranno ben
768 partite Consegnate le calotte tricolori ai campioni

NOVATE MILANESE (pmu) Guardi fuori dalle finestre dell' Hotel Domina, vedi

che sta piovendo a dirotto e capisci che anche stavolta il Campionato della

Lega Dilettanti PallanuotoItalia sarà un successo... Battute a parte, fare i conti

col maltempo nel giorno della presentazione è ormai divenuta un' abitudine

per tutti coloro che a partire da questo fine settimana daranno vita all'

edizione 2019-2020 dell' evento pallanotistico più seguito e partecipato d'

Italia. Non c' è categoria, non c' è altro campionato anche a livello federale,

che possa contare su un egual numero di squadre partecipanti e di atleti che

scendono in vasca. Tasti che il presidente della Lega Dilettanti, il novatese

Alessandro De Tursi, pigia volentieri trasportato non certo dal voler gettare

ombre sull' attività altrui. Tutt' altro: lo scopo della Lega Dilettanti e di tutti

coloro che appartengono all' entourage è quello di dare sempre miglior

dignità ad una disciplina sportiva che è tra le più medagliate dello sport

italiano a livello internazionale, ma che vive un pericoloso momento di stallo,

ai massimi livelli. Si stanno cercando diversivi per dare più appeal ad uno

sport quando PallanuotoItalia è l' esempio lampante di come, con piccoli ma

adeguati accorgimenti (le calottine col numero fisso per ciascun giocatore e con i colori sociali, le calottine tricolori

per i campioni in carica, i sette arbitri che hanno praticamente annullato ogni tipo di rimostranza, il verbale on line, la

chiamata dei giocatori con lo smartphone, l' affitto di ore in impianti che diventano campi gara e sono «ossigeno

puro» per molti gestori di impianti, solo per fare alcuni esempi) è possibile far «lievitare» il gradimento di addetti ai

lavori e spet tatori. Che sia una strada correttamente percorsa, lo dimostra anche il crescente interesse dimostrato

nei confronti del campionato stesso che sta per alzare il sipario su un' edizione record: 150 squadre in

rappresentanza di 49 società provenienti da 16 province di Lombardia, Liguria, Piemonte e Veneto. Un

«coloratissimo esercito» di appassionati pallanotisti di ogni eta che da questo sabato sino al pros simo mese di

giugno giocheranno la bellezza di 768 partite. Tanta roba... Alla cerimonia di presentazione dell' edizione 2019-2020

del Campionato, l' ouverture è stata dedicata ai primi vincitori della nuova stagione, i ragazzi dell' Anubi che si sono

aggiudicati la neonata Coppa delle Coppe Caffè Milano che PallanuotoItalia ha messo in palio nelle scorse

settimane.
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E' stato Paolo Smorta a con segnare il colossale trofeo alla squadra che si candida ad un ruolo da protagonista

nell' imminente Lega Pro dei Master. Domenica scorsa a Novate c' è stata anche la consegna delle calotte tricolori

alle squadre che hanno vinto la scorsa edizione: SG Arese (U12), In Sport Polì Novate (U14 e U16 Lega Pro), Albaro

Nervi (U18), HST Varese (U21) e Palombella (Master Lega Pro). In passerella anche i ragazzi della Rappresentativa

che la PallanuotoItalia ha presentato al via di alcuni tornei federali di prestigio, vedi la «HaBaWaBa» chiusa con uno

splendido terzo posto. Con loro anche alcuni preziosissimi collaboratori della struttura organizzativa: Francesco
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Giussani, miglior segretario di giuria nominato dal Gruppo Arbitri PallaNuotoItalia. Oppure Paolo Romanò, Daniele

Corbetta e Ginevra Rutherford di InSport Cesano e Pallanuoto Barzanò, i due club che si fregiano del titolo di Scuola

Nazionale PallaNuotoItalia. Premi e sorrisi anche per Fabio Marelli e Vladimir Bencina, i componenti della PNI Press

che hanno splendidamente documentato la scorsa stagione con foto e video. Sempre attenta alle esigenze anche

pratiche dei club partecipanti, soprattutto in merito ai costi di gestione, la Lega Dilettanti PallanuotoItalia ha

presentato la partnership col nuovo sponsor tecnico Valuesport che metterà a disposizione di squadre e singoli

atleti materiale sportivo di qualità, personalizzato a costi decisamente concorrenziali. Clima subito ideale, quello che

si è creato alla presentazione del Campionato PNI 2019-2020: dopo aver tracciato con la solita concretezza ciò che

è stato e ciò che sarà, Alessandro De Tursi ed il suo staff hanno idealmente aperto le porte alle emozioni: da

domenica ce ne saranno molte e saranno tutte da raccontare. Maurizio Penati Nelle foto (di Francesca Caminada):

sopra il titolo a sinistra l' Anubi alza la Coppa delle Coppe. Al centro i ragazzi della Rappresentativa PNI. A destra la

consegna delle calotte tricolori alla In Sport Polì Novate. Qui sopra: il presidente della Lega Dilettanti PNI, Alessandro

De Tursi.
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Trionfo a ping pong Sette successi nel torneo di Arese

DUGNANO - Sette ragazzi e sette ottimi risultati al Grand Prix di Arese.

Domenica scorsa si è svolta la prima prova del torneo provinciale di tennis

tavolo Grand Prix ad Arese, e l' Asd Posl si è presentata con sette suoi

pongisti. La competizione, organizzata dalla Federazione Italiana Tennis

Tavolo, è un circuito che prevede complessivamente cinque prove nella

stagione sportiva 2019/2020. Tre ragazzi neroverdi hanno superato con

successo il girone di qualificazione, Lorenzo Romagnoni nella categoria

ragazzi e Andrea Reginelli e Alessandro Vitali nella categoria allievi. Sono di

queste due categorie anche altri tre atleti in gara. In particolare, nei ragazzi

Christian Narducci ha conquistato il primo posto, mentre tra le file degli allievi

arrivano un quarto e un secondo, di Giambattista Mensa e Matteo Pogliani.

Medaglia d' argento anche per Marco Mensa per la categoria giovanissimi.

Questi risultati, positivi per tutti gli iscritti impegnati nel torneo, testimoniano l'

ottimo vivaio della Posl del tennis tavolo. Giacomo Todisco.

Il Notiziario
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E' ufficiale: Ikea e Skidome non si faranno

di Ombretta T.Rinieri ARESE - Il sindaco comunicato in consiglio comunale le

notizie del nostro giornale sulla cancellazione nell' atto integrativo dell' adp

del progetto Skidome e dell' arrivo di Ikea. Il fallimento dell' intesa è stato

salutato dal M5s come positivo. Il consigliere regionale Massimo De Rosa si

affianca a quanto sostenuto da tempo dalla collega di partito aresina

Michaela Piva nel dire che per il loro gruppo, gli ambientalisti e i cittadini di

Arese si tratta di "una buona notizia", mentre per il futuro aggiungono: " D' ora

in avanti pretendiamo che l' informazione sul nuovo programma sia più

trasparente e partecipata. Quanto visto fino ad oggi è un iter privo di

trasparenza e partecipazione, nel corso del quale i cittadini vengono

considerati solo come spettatori da interpellare esclusivamente a valle dell'

iter, a decisioni chiuse". "E' possibile che le scelte relative ad un progetto così

importante, vengano lasciate totalmente nelle mani dei desiderata degli

investitori privati? Il pubblico che ruolo ha in tutto questo? Come vengono

coinvolti i cittadini?", in calza nella nota De Rosa. "Devono dirci - conclude

Piva - come intendano ora modificare il programma d' intervento, anche in

funzione dei dati relativi al peggioramento della qualità dell' aria nella zona. Se arriveranno fondi governativi per 53

milioni di euro, sull' infra strutturazione dell' area, che siano fondi destinati a proposte di interesse collettivo, e non all'

interesse prettamente speculativo. Pretendiamo trasparenza e partecipazione, anche per scongiurare il ripetersi di

progetti fallimentari come quelli appena naufragati. Finora le decisioni sono sempre state prese lontano dall' Aula

del Consiglio Comunale, ab biamo dovuto rincorrere i verbali e documenti per rispondere alla legittima richiesta d'

informazione dei cittadini. Adesso chiediamo che il nuovo iter tenga conto di proposte da condividere con i comuni

coinvolti, Arese Garbagnate, Lainate e Rho, mediante una commissione consigliare a tema area Ex Alfa. L' ultima

proposta di variante è stata avanzata dalla proprietà a giugno 2015, i risultati sono sotto gli occhi di tutti. È evidente

come il modo in cui si è voluto procedere finora non abbia dato alcun risultato apprezzabile. Serve un cambio di

approccio. Serve trasparenza e partecipazione".
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Accesso di cani e gatti al cimitero? In municipio ci stanno pensando

ARESE - Dappertutto (o quasi) a cani e gatti è interdetto l' ingresso nei

cimiteri con i loro padroni in visita ai propri cari defunti. E ad Arese il divieto

non è da meno. Tuttavia in municipio sulla scia del nuovo corso avviato a

Milano ci stanno pensando di rivedere le regole. In effetti sinora il tema non

era stato preso in considerazione, ma adesso che si è sviluppata una diversa

sensibilità si è incominciato a riflettere sull' opportunità di autorizzare l'

accesso degli animali ai cimiteri, naturalmente accompagnati dai loro

padroni. D' altra parte se gli animali fanno parte della famiglia non si capisce

per quale motivo non possono entrare nei cimiteri con i loro padroni. Se sono

animali di compagnia non è il massimo che vi siano luoghi in cui è proibita la

loro presenza. Una curiosa disparità di trattamento. Dal canto suo l'

amministrazione comunale sulla tutela degli animali è in prima fila. L'

assessora Roberta Tellini per esempio si è attivata per l' adozione di cani

randagi dalla Sicilia e comunque è molto sensibile alla protezione degli

animali. Ma in attesa di ripensare le regole, in municipio si è fatta strada l'

idea di istituire uno sportello dedicato alla tutela degli animali. Un primo

passo verso il nuovo corso.
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Una notte in biblioteca fra letture e giochi

ARESE - Una nuova edizione di "Una notte in biblioteca" fra libri, letture

animate, giochi e il grande cruciverba del Mago di Oz. E poi una gustosa

colazione, in attesa di mamma e papà L' appuntamento è per stasera, venerdì

8, dalle 21 alle 8.30. L' iniziativa è riservata a 20 bambine/i residenti ad Arese

nati tra il 1° gennaio 2009 e il 31 dicembre 2011. I partecipanti si devono

munire di materassino e sacco a pelo da campeggio, pigiama, una bottiglietta

d' acqua, spazzolino da denti, dentifricio, asciugamano. Il ritiro dei bambini

deve avvenire entro le 8.30 di sabato 9, perché la biblioteca apre al pubblico

alle 9.
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Uniter: iscrizioni record e conferenze

ARESE - Nuova conferenza dell' Uniter che quest' anno ha battuto il record

degli iscritti: ben 1300 di cui 230 sono nuove adesioni. L' appuntamento è per

giovedì 14, alle 15, in auditorium di via Varzi 13 con Mario Alzati che

racconterà "La bella gioventù di Olonia: la seconda guerra mondiale nella

profonda provincia lombarda". Partendo dal suo romanzo - carico di ironia fra

eventi drammatici e allegra voglia di vivere dei vent' anni - il relatore

affronterà il tema della quotidianità al tempo della guerra, ma anche vicende

di partigiani e avvenimenti storici.
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Il giallo della scomparsa dei cordoni ombelicali: da tutt' Italia ad Arese

di Domenico Vadalà ARESE - C' è grande attesa per l' incontro in auditorium

sul "caos staminali". L' appuntamento, che è per dopodomani, domenica 10, a

partire dalle 10,30, in auditorium "A. Moro" di via Varzi 13, è l' occasione per

fare chiarezza sulla scomparsa delle staminali. L' incontro è organizzato dall'

avvocato aresino Massimiliano Seregni insieme al gruppo Facebook genitori

CryoSave. Seregni tra l' altro è vittima (insieme a 15.000 famiglie italiane e

350.000 europee) del fallimento della banca svizzera Cryo Save che

conservava i cordoni ombelicali, di cui quello della figlia che aveva affidato al

momento della nascita. Un patrimonio genetico che doveva e deve essere

tutelato per gli importanti e collegati sviluppi medici, ma che invece è sparito.

Il sospetto è che i 300.000 campioni si siano tramutati in un possibile

business di 600 milioni. "Sono felice -spiega Seregni- di aver raccolto ad

Arese tutti i vertici delle società coinvolte in questa vicenda. Penso che sarà

un momento importante e fondamentale per fare chiarezza e decidere cosa

fare e come muoversi. La questione Cryo Save, che interessa oltre 15.000

famiglie italiane e più di 350.000 famiglie europee, presenta risvolti etici e

morali senza precedenti". Intanto si prevede l' arrivo in città di tantissime persone per assistere all' incontro con i

vertici delle società, che ricoprono un ruolo attivo nella vicenda del "caos delle cellule staminali Cryo Save".

Interverrà l' amministratore delegato della multinazionale Pbkm (la più grande banca di cellule in Europa). Società

che il 1° luglio ha dichiarato di avere trasferito a Varsavia (dal Belgio, Svizzera e Germania) una parte di quell'

immenso patrimonio genetico. Parteciperanno anche tecnici dei laboratori svizzeri e polacchi, il ceo Jakub Baran

della Famicord Italia Srl (anch' essa parte del gruppo Pbkm). Sarà anche presente il ceo Sarah Alhajali della società

CSG Bio con sede in svizzera. Società costituita dalla Myriosph (società di investimenti operativa a Dubai e con sede

negli Usa) a cui ad agosto la Croyo Save, poco prima di fallire, aveva trasferito una serie di attività e obblighi in

relazione anche ai costi di conservazione del patrimonio genetico di 330 mila famiglie. Tomasz Oldak, Magdalena

Wiecek, Giulia Ghezzi, Massimiliano Manganini, Renata Zbiec, Gunther Ceussters sono gli altri relatori. L' incontro

sarà probabilmente seguito anche fuori dai confini italiani tramite una diretta streaming diffusa su tutti i gruppi di

genitori coinvolti in questa vicenda. Basti pensare che il canale You tube in 72 ore dalla sua creazione ha raggiunto

oltre 1030 iscritti. E questo per poter agevolare la trasmissione della diretta direttamente tramite dispositivi mobili.
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Arese approva la mozione "plastic free"

ARESE - Via la plastica usa e getta dalla città. Un obiettivo ambizioso, ma

possibile. In municipio ci credono. Infatti nell' ultima seduta consiliare è stata

approvata all' unanimità la mozione (nata su stimolo del Pd), proposta da

maggioranza e M5S, per liberare Arese da materiali usa e getta. La mozione

impegna sindaco e giunta a mettere in atto una serie di azioni per eliminare

gradualmente la presenza della plastica usa e getta all' interno del municipio,

nonché a coinvolgere e sensibilizzare gli istituti scolastici, pubblici e privati,

sull' importanza della raccolta differenziata dei rifiuti, della riduzione dell'

inquinamento da plastica e del mantenimento di comportamenti virtuosi dal

punto di vista della sosteni ambientale. Ma anc plastic usa e getta in tutte le

manifestazioni patrocin a sensi catene di distribuzione, bar, ca tutti gli ciali

per scongiurare l' uso le grandi di plastica monouso e degli imballaggi a

favore di packaging biodegradabili. Non è tutto. Invitare le aziende che

operano sul territorio a eliminare l' uso della plastica monouso nei loro uffici

e durante gli eventi aziendali e/o le riunioni, ove possibile. E continuare tutte

le azioni necessarie per favorire un percorso etico e di sensibilizzazione al

rispetto e alla tutela dell' ambiente. Infine fornire aggiornamenti, con cadenza almeno semestrale, circa le azioni

poste in essere, i risultati raggiunti rispetto ai prefissati obiettivi e circa il progressivo raggiungimento dello status di

Comune Plastic Free. E dulcis in fundo trattare il tema in un' eventuale futura commissione comunale. D.V.
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Scrittori a km 0 con "Il volo della farfalla"

ARESE - Scrittori a km 0, nuovo incontro. L' appuntamento con lo scrittore

Alessandro Livraghi, a cura della biblioteca in collaborazione con il Gruppo di

lettura, è per domani, sabato 9, alle 15,30, al Caffè letterario di via Monviso 7.

L' autore presenterà il suo romanzo "Il volo della farfalla".
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Risultati di Zona

1° B: CERIANO - Real 2-0; SARONNO- Guanzatese 2-2; ROVELLASCA -

Portichetto 1-2; SALUS TURATE - Menaggio 1-0. 1° C: PALAZZOLO - Sovicese

rinv. 1° N: BOLLATESE - BARANZATESE 0-0; Cuggiono - PRO NOVATE 2-2;

OSL - Quinto 0-0. 2° I: CISTELLUM - Bulgaro - MOZZATE 3-0; Cascinamatese -

GERENZANESE rinv.; Rovellese - CISTELLUM 1-3. 2° N: PRO JUVENTUTE -

Robur 2-2. 2° Q: ARDOR - MASCAGNI rinv.; CASSINA N. - SG ARESE 2-1;

NOVATESE - OSAL 2-2; SUPREMA - S.Stefano 1-4.
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Domenica 10 novembre

Prossimo turno di Zona

1° B: Ardita- ROVELLASCA; Esperia - CERIANO; Real - SALUS TURATE;

Tavernola - SARONNO. 1° C: Pro Lissone - PALAZZOLO. 1° N: BARANZATESE

- OSL; Barbaiana - BOLLATESE; PRO NOVATE - Aurora. 2° I: CISTELLUM -

Andratese; GERENZANESE - Vilolaguardia; MOZZATE - Rovellese. 2° N: Virtus

- PRO JUVENTUTE. 2° Q: Marcallese-CASSINA; MASCAGNI - O.Vittuone;

OSAL - ARDOR; Pregnanese - SUPREMA; SG ARESE -  Ar luno;  Vela  -

NOVATESE.
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Classifiche di Zona

1° B: Lentatese 22; Guanzatese 20; SARONNO 19; ROVELLASCA 19; Bovisio

17; Tavernola 14; Menaggio 13; CERIANO 13; Portichetto 11; Faloppiese 9;

Esperia 8; Ardita 8; Montesolaro 7; SALUS TURATE 7; Hf 5; Real 2. 1° C:

Sovicese 19; Cavenago 19; Di Po 17; Leon 17; Bresso 16; Cinisellese 15;

Biassono 15; Sesto 15; La Dominante 13; Besana 13; Carugate 11; Monnet

10; PALAZZOLO 8; Pol Nova 5; Pro Lissone 4; Desio 1. 1° N: Aurora 23;

Pontevecchio 17; Lainatese 17; OSL 15; Ossona 14; BOLLATESE 14; Quinto

13; Corbetta 12; Viscontini 12; PRO NOVATE 12; BARANZATESE 11;

Barbaiana 10; Boffalora 8; Poglianese 7; R.Vanzaghese 5; Cuggiono 4. 2° I:

Andratese 22; CISTELLUM 20; Villaguardia 19; Veniano 19; Cantù 15; Bulgaro

13; Cascinamatese 12; MOZZATE 12; Rovellese 10; Virtus 9; Cassina 9;

Novedrate 8; Azzurra 8; Itala 7; GERENZANESE 5; Stella Azzurra 5. 2° N:

Olgiatese 29; Villa C. 23; Lonate 22; Parabiago 20; PRO JUVENTUTE 19;

Solbiatese 17; Virtus 15; Gorla 15; Buscate 15; Canegrate 14; Beata G. 13;

Robur 13; S.Massimiliano 12; S.Ilario 11; Borsanese 10; Nerviano 8; Città

Samarate 7; O.S.Francesco 6. 2° Q: Afforese 25; CASSINA 18; OSAL 16;

S.Stefano 16; NOVATESE 15; Vela 15; Victor 14; ARDOR 13; SG ARESE 13; Marcallese 11; Arluno 9; MASCAGNI 7;

Gunners 7; Pregnanese 6; SUPREMA 5; O.Vittuone 4.
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Pallanuoto/

Si torna in acqua: presentato il Campionato PallaNuotoItalia 2019-2020

Domenica scorsa 3 novembre come accade da qualche anno la pioggia

annuncia e accompagna la giornata di Presentazione del Campionato

PallaNuotoItalia Libertas, come a voler propiziare il ritorno in acqua delle

oltre 40 Società che hanno presenziato all' Hotel Domina Fiera di Novate

Milanese e che da domenica prossima giocheranno le 768 partite della

stagione 2019-2020. Alessandro De Tursi, presidente della Lega Dilettanti

PallaNuotoItalia, come sempre ha potuto approfittare delle ultime

premiazioni dell' annata passata per elencare i numerosi ambiti di azione del

movimento tricolore che dal 2013 a oggi ha triplicato, oltre che le partite, le

squadre (150 quest' anno) e più che raddoppiato i tesserati (da 1200 a 2800).

Novità assoluta e momento più atteso naturalmente la consegna della

impressionante Coppa delle Coppe Caffè Milano alla Società Anubi di Busto

Arsizio, vincitrice del torneo prestagionale che ha visto affrontarsi anche

Albaro Nervi, Campus Team Pavia e HST Varese. Per aprire e chiudere la

giornata la presentazione del nuovo sponsor tecnico Valuesport che ha

fornito i palloni regalati da PNI ad ogni squadra iscritta e le calottine tricolori

consegnate alle Società vincitrici alle Finali 2018-2019, nell' ordine SG Arese (U12), In Sport Polì Novate (U14 e U16

Lega Pro), Albaro Nervi (U18), HST Varese (U21) e l' assente Palombella (Master Lega Pro). Superando le annose

difficoltà che frenano gli impianti natatori, grazie ad affitti regolari, messa a disposizione di ambulanze, giuria, verbali,

materiale, PallaNuotoItalia è pronta a convogliare tutta l' acqua e i sorrisi in piscina: domenica 10 novembre il via al

Campionato Lombardia nelle vasche di Pavia, Treviglio, Se regno e Varedo. Al via della stagione per quanto

concerne le formazioni di zona, troveremo: In Sport Bollate e Titans Bollate; quindi In Sport Polì Novate e SG Arese

che seguiremo durante la lunga e intensa kermesse tricolore.
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Seconda Q

Cassina unica a sorridere

I l  CASSINA NUOVA unica formazione di  zona presente in questo

raggruppamento a raccogliere l '  intera posta nello scorso turno di

campionato. Il successo per 2-1 contro l' ostica SG ARESE che porta le firme

di AMATI e ROSSETTI, permette così ai granata bollatesi di restare a distanza

dalla capolista Afforese. L' atteso derby di Novate tra NOVATESE e OSAL si

conclude con emozioni e reti ma per un 2-2 che non rilancia al meglio le

quotazioni di entrambe le compagini. In gol per la Novatese FARINELLA e D'

ANTONI, mentre per l' Osal in gol CATANZARO e BRIOSCHI. La SUPREMA di

Paderno si vede superare pesantemente per 4-1 in casa dal S.Stefano,

mentre il brutto tempo blocca un ARDOR- MASCAGNI che poteva certamente

regalare tante emozioni e forse anche un volto un attimo diverso alla

graduatoria. Match che attira le attenzioni degli appassionati per domenica

10 novembre, sarà quello in programma a Novate dove l' Osal cercherà di

capire se sarà sul viale della completa guarigione sfidando l' Ardor sorpresa

di questo scorcio di annata...
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IN AUDITORIUM

Staminali in sospeso Se ne parla domenica

ARESE Sono oltre 330mila le persone, di cui 15.000 in Italia, che hanno

affidato a Cryo-Save, la banca di staminali fallita, le cellule dei figli

ricavate dal cordone ombelicale. Si fa il punto domenica in auditorium

Aldo Moro (alle 10.30, via Varzi 13).

Il Giorno (ed. Milano)
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Lo shopping center dei record dove si produceva l' Alfa Romeo

La rinascita dell' area in cui sorgevano gli storici stabilimenti dell' Alfa Romeo

ad Arese, in provincia di Milano, è stata piuttosto complicata. Tra gli anni 70 e

80 vi lavoravano ventimila operai. Nel 2000 è cessata la produzione e l' area è

stata messa in vendita. Ora c' è uno dei centri commerciali più grandi d'

Europa, costruito sull' area di proprietà dell' imprenditore della grande

distribuzione Marco Brunelli: «Il Centro», inaugurato nel 2016 (in quell' anno si

è aggiudicato il Mapic Award come miglior nuovo shopping center al mondo),

con 205 negozi. Accanto anche una pista di collaudo sul vecchio tracciato

dell' Alfa Romeo. Ma per arrivare a questo risultato le ipotesi sul tavolo sono

state diverse. A fine 2000 la Fiat ha venduto gran parte del sito, lasciando in

cassa integrazione 550 operai. Metà dell' area è stata rilevata da Alfa business

park (Abp), controllata per il 70% dall' americana Aig-Lincoln e per il 30% da

Estate Sei, società proprietaria anche dell' altra metà di Arese. Nel 2003,

quando fu decisa la riqualificazione, la Regione Lombardia avrebbe voluto

realizzare il «polo della logistica» (base per il porto di Genova) e il polo per la

«mobilità sostenibile», salvando così il posto di lavoro dei dipendenti dell' Alfa,

dopo un' adeguata formazione (ipotesi creazione di 2 mila posti). Al momento dell' acquisto Abp si era impegnata ad

assumere a tempo indeterminato gli operai ex Alfa Romeo in cassa integrazione. Nel 2009 la situazione non era

ancora risolta. Per la Fiat continuavano a lavorare 550 persone: due settimane in officina o al collaudo motori, due a

casa in cassa integrazione. Legati all' indotto Fiat c' erano anche 300 operatori di un call center e 150 dipendenti di

piccole società che offrivano servizi finanziari e commerciali. L' area risultava così divisa: circa 300 mila metri

quadrati in mano ancora alla Fiat, un milione di metri quadrati alla Aglar dell' imprenditore della grande distribuzione,

Marco Brunelli, 600 mila metri quadrati all' americana Aig, che stava cercando di creare un polo della logistica da

affittare o vendere alle aziende. Nel 2012 la svolta. Viene siglato un accordo di programma per un centro

commerciale (77 mila metri quadrati). Più un' area residenziale.

Corriere della Sera

Comune di Arese

http://www.volocom.it/

